

No. 686

トラック13台連続炎上

—三重—

187F

3月6日早朝、三重、滋賀両県境の国道1号線鈴鹿トンネル内で自動車火災が発生。
トラック13台が次々に炎上し3人が負傷2人が中毒を起すというトンネル内の車両火災としては初の大事故が起きました。
長さ100メートルを越えるトンネルは全国に約800カ所あるという。
だが換気口とか、防火設備はどの位設備されているのだろうか。

皇后さま64歳の誕生日

76F

3月6日、皇后陛下は64歳のお誕生日を迎えられました。この日、御自作の画集が出版されお喜びもひとしおの御様子です。

ニチボ一強打で雪辱

182F

日本一を決める女子バレーボール選手権大会は3月4日から2日間東京都体育馆で行なわれた。
昨年8月、ヤシカに259連勝を阻まれたニチボーはこの大会に雪辱を掛けて東京入り。準決勝で日立武藏を破って勢にのるヤシカと、全鐘紡に苦戦したニチボーとの一騎討になった。
ヤシカは、ニチボーコンプレックスが解消されたとはいえ、アッカーバン選手の故障がひびき、持前のミオールランドで速攻をくずれ動きが悪い。それにくらべて追う身のニチボーは、雪辱戦とド根性を發氣、アッカーランド、佐々木の活躍でヤシカに3-0とストレート勝ち。ヤシカを強打で雪辱し日本一を獲得しました。

カメラ・スケッチ

ヒノエウマ去って

179F

ヒノエウマが終るとがまんしていたおめでたが解禁。セキを切ったようなベビー・ブームが到来。
産院は後続部隊が詰めかけ、2年分の赤ちゃんがドッと生まれそうな気配。
結婚式場も大変なラッシュ、既に秋の予約は満員。今年は115万組が見込まれている。ブームは縁結びから安産の神様へ腹帯が飛ぶようにさばかれる。ウマが嫌われイヌが喜ばれる変なご時勢。
デパートは出産ブームをねらってパリのカルダン作によるマタニティのファッション、カルダンとはいえうら若きモデル娘にはチと氣の毒。オメデタをまき散らして去ったヒノエウマとはどうやらキュウピットのことかもしれません。